

GUERRERO

Reconocen a Evelyn Salgado por apoyo a salud ciudadana

Entidad es la que más hospitales ha puesto en marcha en 24 meses, dice gobierno federal

Acapulco.— Por ser Guerrero el estado que más hospitales ha puesto al servicio de la población en los últimos 24 meses, el gobierno de México reconoció la labor que la gobernadora Evelyn Salgado Pineda realiza en favor de la prevención y el cuidado de la salud de los habitantes.

Esta labor se traduce en acciones de gran impacto, a favor de la ciudadanía, porque la administración de la mandataria acerca los servicios, promueve políticas públicas en beneficio comunitario y posesiona al estado como “puntero en materia de apertura de hospitales”.

Juan Antonio Ferrer Aguilar, subsecretario de Integración y Desarrollo de la Secretaría de Salud, hizo el reconocimiento porque afirmó la importancia de la apertura de los nosocomios en Tecpan, Petatlán, Marquelia y Chilapa, así como el desarrollo de nuevos proyectos.

Dijo que, con estas acciones, “Guerrero se posiciona como el estado puntero en materia de apertura de hospitales”, al tiempo que elogió que en tan sólo sus primeros dos años de gestión, la gobernadora Evelyn Salgado Pineda ha logrado ampliar los servicios de salud, con espacios totalmente equipados.

Además, el servidor público federal comentó de los centros que se encuentran en proceso y que pronto se podrán en servicio, se trata de las unidades de Avufla, San Luis Acatlán y Olinalá, “sólo por mencionar algunos, lo que coloca a la entidad como uno de los que más acciones en materia de salud ha emprendido”.

Y precisó: “Les puedo decir, el estado que más hospitales ha abierto en dos años que va a cumplir un gobierno, es éste de la maestra Evelyn Salgado Pineda”.

Asimismo, explicó que esto ha sido posible gracias a la coordinación de esfuerzos y al intenso trabajo emprendido por la gobernadora para rescatar proyectos que habían quedado inconclusos o que no contaban con la totalidad de los servicios, además de que ha estado muy pendiente de todo lo relacionado con infraestructura, equipamiento, medicamento y personal especializado.

“Es admirable el trabajo de su gobernadora, de nuestra gobernadora de Guerrero; el gobierno de la maestra Evelyn Salgado Pineda va a pasar a la historia, por ser la primera gobernadora mujer, pero también por estar dedicada al tema de salud.

“Con todo respeto de los demás gobernadores, no son todos, y en Guerrero, ante la carencia que teníamos de hospitales, la gobernadora Evelyn Salgado Pineda, desde el día que ganó la elección, empezó a gestionar en favor de que abriéramos esos hospitales, que los construyeron en muchas partes del estado, pero que los dejaron ahí abandonados sin terminar”, aseveró Ferrer Aguilar. ●

JUAN ANTONIO FERRER AGUILAR

Subsecretario de Integración y Desarrollo de la Secretaría de Salud

“El gobierno de la maestra Evelyn Salgado Pineda va a pasar a la historia, por ser la primera gobernadora mujer, pero también por estar dedicada al tema salud”





En Guerrero fueron inaugurados hospitales en Tecpan, Petatlán, Marquelia y Chilapa, y hay más proyectos para cuidar la salud de los habitantes.

